Usuarios de Facebook alcanzan marca de 1.000 millones

Por BARBARA ORTUTAY Associated Press, 28 agosto 2015

NUEVA YORK (AP) — Mil millones de personas entraron a Facebook el lunes, la primera vez que se alcanza en un solo día semejante cifra, que equivale a la séptima parte de la población mundial.

Fue un enorme hito simbólico para la red social más grande del mundo, con casi 1.500 millones de usuarios que entran al menos una vez por mes. El director general, Mark Zuckerberg, quien creó la red hace 11 años cuando era estudiante universitario, lo celebró con un mensaje.

"Estoy muy orgulloso de nuestra comunidad por el progreso realizado", escribió. "Nuestra comunidad representa darle a cada persona una voz, promocionar el entendimiento e incluir a todos en las oportunidades de nuestro mundo moderno".

Facebook alcanzó los 1.000 millones de usuarios en 2012, pero este hito posiblemente es más significativo. Significa que la red social se ha convertido en un servicio esencial en la vida de muchos, una suerte de tejido conectivo virtual que nos une a amigos, familiares e incluso desconocidos que se encuentran en las mismas circunstancias. Lo necesitamos una o varias veces al día.

La mayoría de los usuarios que entraron el lunes lo hicieron desde fuera de Estados Unidos y Canadá. Más del 83% de los usuarios son de países fuera de América del Norte, donde Facebook está creciendo a mayor velocidad.

"Si se observa con cuidado, se verá algo más que un número", dijo la gerente de operaciones Sheryl Sandberg mientras mostraba un montaje de fotos, textos y videos de usuarios de todo el mundo.

"Son mamás y hermanitos y primos y primos de primos. Están Sam, Dante, Ingrid y Lawrence. Hay campamentos y religión... Amores, amigos y desgraciadamente algunos odios. Mira más allá del número. Encontrarás amistades".

A medida que crece la red, los nuevos usuarios serán probablemente de India, Sudamérica, África e incluso China, donde oficialmente está bloqueado.